Los Pretiles

Angel López.

En el pasado mes de enero, dieron comienzo las obras en las escuelas, obras destinadas a construir un nuevo centro en el lugar donde se encontraba la pista de-

Actualmente se ha acabado ya con la cimientación y se está construyendo la estructura del edificio.

Por el momento las cosas van para arriba.

QUE PASA CON EL CAMPANA-RIO

Que nos han cambiado las campanas es lo que se oye por ahí. Creemos que no es cierto, las campanas sigen siendo las mismas. Claro está que algo les ha pasado.

La campana que nos daba los toques de las misas, bodas, entierros, etc, ha perdido su melena y le han colocado otra mas moderna que hasta le hace dar la "vuelta de campana", nunca mejor dicho. Como resultado han quedado unos toques de sonido débil y diferente al que habiamos oído durante tanto tiempo.

Tambien se dice por ahí; que en el reloj de la torre han metido un cu-cú que da ahora las horas y tambien las medias.

MERITO AL TRABAJO

Sabemos de fuentes bien informadas que le ha sido concedida a Don José Arjona la medalla visto en la obligación,

de Alfonso X el sabio, como resultado de la labor ejercida a lo largo de toda su carrera, labor que se ha visto cortada por la jubilación. Habiendo ocupado su puesto Doña Blanca.

COMUNICADO DEL P.C.E.

Nos comunica el partido Comunista que ha cambiado su sede, sita en la calle Las Cruces, por un nuevo local en el nº3 de la calle Fajardo.

EL SORTEO DEL "HALCON"

Coincidiendo con el primer premio del sorteo de la Lotería Nacional, del día 22 de Diciembre del 1983. Se sorteó un ciclomotor por la sociedad deportiva el Halcón. El ganador fue Inocencio Romero (manzano), y el afortunado su hermano pequeño que la recibió como regalo de Reyes.

VA DE SEGURIDAD

Tras los graves incidentes ocurridos en la discoteca Alcalá 20 de Madrid, en los que perdieron la vida muchas personas. Muertes producidas, principalmente por asfixia, debida a la inhalación de los gases y humo, producto de la combustión de los materiales con que estaba fabricados el mobiliario y el revestimiento de las paredes.

El Gobierno se ha

de aplicar rigurosamente el reglamento de seguridad en salas de fiestas y de espectáculos.

En Tarazona se vieron afectadas las tres discotecas existentes y la sala del cine. Primeramente fueron inspeccionadas y se les advirtió a sus respectivos dueños de las medidas de seguridad que en cada caso debian tomarse.

Se sabe que se han tratado estos lugares, enteramente, con material contra incendios (ignifugación). Tambien se puede observar claramente los extintores de incendio bien situados para facilitar su acceso. Con respecto a las salidas de emergencia, han quedado estas bien señalizadas con alumbrado y sin obstáculos que dificulte la salida masiva de personas a la via pública. Así mismo se han colocado luces de emergencia en los sitios donde pudiese ser problemática la visiblidad en caso de corte de fluido eléctrico.

Algo que no se ha puntualizado y por ello no deja de tener gran importancia, sería la preparación de todas las personas, sea informativa, sea práctica, ante un suceso como el ocurrido en Madrid. Ya que el pánico y la desesperación puede ser más catastrófico que cualquier incidente que pudiese ocurrir.

No obstante, para bien de todos, deseemos

que tales medidas jamás se llegen a utilizar en el fin que están destinadas.

CONCIERTO DE JUVENTUD Y

El domingo día 15 del pasado més de enero y promovido por un grupo de tarazoneros (Antonio González, Ginés Tabernero, Faustino Oltra y otros) y organizado por la Comisión de Cultura del Ayuntamiento, tuvimos la oportunidad de asistir al concierto extraordinario que ofreció el grupo juvenil de acordión y guitarra de Casasimarro.

Este grupo causó admiración entre los asistentes al acto, ya que todos los componentes siendo tan jóvenes, demostraron una gran calidad en sus interpretaciones, Así como la gran variedad de temas tocados, bien en conjunto de algunos de estos chicos, como en las actuaciones en solitario.

LA ENTRADA DE SAN ANTON

Como los tiempos van autor y podrá

de cambios, La Cofradía de San Antón decidió trasladar la entrada de la ermita del Santo a su antiguo emplazamiento, en cuyo lugar se hallaba hasta ahora, un ventanal protejido por una fuerte reja de hierro, los cuales pasaron a ocupar el sitio libre que había dejado la puerta..

La medida tomada por la cofradía puede ser acertada en tanto que deja el paso libre en la entrada, cuando hay muchas personas dando las tradicionales "vueltas a San Antón". Y ademas la sencilla figura de esta ermita, gana algo de estética, como se puede apreciar a simple vista.

PRIMER CERTAMEN DE CUEN-TO Y POESIA "VILLA DE QUINTANAR"

La vecina localidad de Quintanar del Rey convoca a traves de su Ayuntamiento el Primer Certamen de Cuento y Poesía "Villa de Quintanar".

Los tenas serán de libre elección por el



POR POCO NOS QUEDAMOS SIN AYUNTAMIENTO Y SIN CONCEJALES

Estando reunido la comisión de festejos para los preparativos de Carnaval, a las 10 de la noche un camión cargado con una grúa se llevó parte del suelo-cuadro del ayuntamiento. La suerte fue que en vez de reunirse donde habitualmente lo hacen por razones de frío se trasladaron a la sala de la Alcaldía. De todas formas el susto que llevaron fue mayúsculo y salieron de estampida. Rápidamente todos los presentes se pusieron a trabajar, coordinados por el Sr. Alcalde, D. Francisco Picazo Villena, en una hora se pudo desencajar al camión. Desde VALDEMEMBRA hacemos un llamamiento al MOPU para que acelere la carretera de desvio con el fin de evitar mayores desperfectos al patrimonio municipal. Nos alegramos que la cosa no haya pasado del susto y recordamos que el hecho ocurrió el 24-F. Esta visto que el mes de Febrero no trae nada bueno al país. Nos consta que de los bienes desalojados los concejales lo primero que salvaron fue el retrato del Rey.





